

Voici les dates à noter dans votre agenda :

• **Vendredi 8 février 2019 à 21h classe de musiques actuelles**

Celle-ci fréquente depuis une petite dizaine d'années la scène niçoise pop / rock, mais aussi jazz et connaît un succès non démenti. Cette classe qui a vu le jour en 2004, s'est bien structurée et contemple fièrement les succès de ceux qui l'ont fréquentée (Quadricolor, Hyphen-Hyphen, Hannah...). Une soixantaine d'élèves âgés en moyenne de 16 à 20 ans profitent de ce véritable tremplin.

• **Vendredi 15 mars 2019 à 21h ensemble de saxophones**

C'est tout le travail des différentes classes de saxophones du Conservatoire qui est présenté à travers un répertoire riche et varié. Cet ensemble tout à fait exceptionnel, dont les possibilités sonores s'étendent du petit effectif de musique de chambre jusqu'aux sonorités d'un orchestre symphonique, rencontre à chacune de ses prestations un immense succès.

• **Vendredi 22 mars 2019 à 21h ensemble symphonique**

L'Orchestre symphonique du Conservatoire National à Rayonnement Régional de Nice est composé d'étudiants de 3ème cycle et du supérieur. L'orchestre se produit régulièrement en concert au Conservatoire, ou à l'occasion d'échanges internationaux (Italie, Allemagne, États-Unis...) et participe à divers festivals internationaux tels que le Printemps des Arts de Monaco ou « C'est pas classique ».

• **Vendredi 3 mai 2019 à 21h : Big Band**

Le Big Band du Conservatoire est composé de seize à dix-huit musiciens, élèves du Conservatoire réunis dans la plus vaste formation jazzistique. Le Big Band interprète les grands standards du jazz, du swing au funky et s'adonne à la découverte de nouveaux espaces grâce au Sound Painting (direction improvisée sans partition). Tradition et modernisme seront au rendez-vous.

Entrée 10€ - résa 04 22 13 60 70 - villeneuve.loubet.fr - parking gratuit

Sortie weekend : 3e édition du Play Azur Festival



Les 9 et 10 février prochains au Palais des Congrès de Nice aura lieu la 3e édition du Play Azur Festival. Cette année, le festival revient, avec de nouvelles ambitions. Plus grand, plus beau et plus complet que les éditions précédentes. Au programme les fameuses rencontres/dédicaces/conférences/tables rondes avec les youtubeurs mais aussi une zone jeux-vidéo où les pros des jeux les plus récents (Fortnite, Dragon Ball Fighter Z, Fifa...Etc.) retrouveront les fans de retro gaming. De nombreux tournois en perspective... Trois zones aux caractéristiques bien définies seront également installées : Médiévale, Steampunk et Asie. Enfin, un espace entièrement consacré à l'univers d'Harry Potter sera aussi de la partie. Avec plus de 7 500 visiteurs en 2018, le «PAF», est le plus grand rendez-vous geek et pop culture de la Côte d'Azur.

AC

Renseignements : www.playazur.fr

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)